
                                                                                    

TENNIS CLUB MIRANDAIS 
RÉUNION DU CONSEIL D'ADMINISTRATION (CA)

  
 13/02/2023

Présents     :     Auguet  Jeanne (visio),  Brazzalo o Sylvain,  Comet Natacha,  Comet  Maxim,  Gavello  Jérôme.
Sabathier Pierre,Strangeway David, Vignau Delphine, Vignau Nicolas (visio).

Absents : Duffort Sylvain, Lahille Aurélie, Le bail Eric, Nab  Didier, Rieux Anne.

Ordre du jour : 

1/ Point adhérents
            2/ Point comptabilité
            3/ Point travaux / équipements
            4/ Point spor f
            5/ Point anima ons
            6/ Divers 

1/ Point adhérents : 

A ce jour, le Club compte 133 licenciés et 142 adhérents.
Il restent encore 4 adultes sans licence, ils n’ont pas donné leurs cer ficats médicaux.
Et il manque la dernière par e du paiement d’un adulte.

 
2/ Point comptabilité :

* Subven on région :

Chaque année la région nous propose une subven on pour le pe t équipement. Pour exemple la
saison dernière pour une facture de balles de 1600€ nous avons reçu 900€.
David  indique  à  Delphine  le  matériel  à  acheter  (balles  pédagogiques  et  la es)  qui  passera  une
nouvelle commande chez Tennispro.
La demande de subven on sera faite début mars (Delphine).

* Sponsors     :  

A ce jour, nous avons reçu tous les paiements des sponsors à l’excep on de la pharmacie de l’Astarac
qui doit encore 80€ . Natacha se charge de les contacter.

* Forma ons     :  

Comme chaque année la Mairie propose des forma ons aux associa ons, sur les thèmes compta,
réseaux sociaux etc.…
Nous avons reçu les dates et les lieux de forma on. Delphine se charge de les transférer à Eric qui
serait intéressé. 

* chèque sport ANCV     :  



Chaque année quelques adhérents payent leur adhésion par chèque sport ANCV. 
Malheureusement nous avons un soucis avec ceux de la saison précédente.  En effet Aurélie ne les a
pas renvoyer assez tôt et ils nous sont refusés car périmés. Il est décidé d’abandonner un éventuel
recours.
Ceux  de  ce e  année  ont  tous  été  envoyés  par  Delphine  en  novembre,  nous  avons  reçu  le
remboursement quelques jours après. 

* Budget     :  

A ce jour, soit à la moi é de notre saison, Delphine a tenu à nous faire un point sur le budget annuel. 
Nous avons rentré 42000€ pour 22000€ de dépenses. 
Le budget est donc très bon pour l’instant, sachant que nous n’avons pas encore reçu les subven ons
municipales et régionales. 

3/ Point travaux / équipements      :   

* RDV Mairie :

Le 3 février, Delphine, Natacha et Nicolas ont été reçus à la mairie suite à notre demande. 
Ils ont pu exposer notre projet d’éclairage des terrains extérieurs et la modifica on des lumières sur
les terrains couverts. 
Le Maire a donné un avis très favorable vu l’économie d’énergie que cela va pouvoir engendrer. Il va
donc soume re notre projet au conseil municipal qui se réunit le 16 février. 
A la demande de Gérard Forgues conseiller municipal, Nicolas a fait refaire le devis pour les matériaux
au nom de la Mairie de Mirande. Nous espérons pouvoir commander début mars 2023. Ensuite les
agents municipaux seront en charge du remplacement des luminaires intérieurs et de l’installa on
des grilles entre les 2 terrains extérieurs. 
L’éclairage extérieur (twenner) sera posé par les membres du CA. 

Lors de ce e réunion, nous avons demandé que les interrupteurs des terrains couverts se trouvant à
l’extérieur des grilles soient déplacer à l’intérieur pour éviter que la nuit n’importe qui puisse les
allumer.  
Nous avons aussi informer le Maire que nous avions remplacé les ampoules du Club house en Led  et
que Sylvain allait installer un thermostat pour éviter que le chauffage tourne en con nu  24h sur 24 h.
Il a validé ces travaux. 

Lors de ce e réunion, le Maire a relancé le problème de sta onnement sur le parc des sports. Il a
demandé à Gérard Forgues d’organiser une réunion entre le club de rugby, le club de pala et nous afin
de trouver une solu on pour la fermeture du portail.

* Murs terrains couverts :

Jérôme nous signale que le mur du fond du terrain n°3 commençait à s’écailler. 
Delphine se charge d’en informer le service technique. 

* Rangement matériel entraînement     :  

Pour conserver le matériel pédagogique a proximité des couverts, 2 solu ons sont à envisager :
• acheter des coffres de rangement fermés par cadenas qui seraient installé directement sur les

terrains



• u liser le local de la mairie qui se trouve au fond du terrain 3. David se charge de vérifier que
se local soit bien vide et nous pourrons ensuite faire la demande auprès de la Mairie pour
voir s’il nous valide l’accès à celui ci. 

Si cela n’était pas envisageable nous par rions sur l’op on de l’achat de coffre de rangement. 

4/ Point spor f     :  

* Maxim sera absent du club durant deux semaines pour passer la forma on CQPET.
La 1ere semaine se déroule du 20 au 24 février à Balma 
La 2eme semaine se déroule du 24 au 29 avril au Cap d’agde 
Les frais d’inscrip on d’un montant de 150€ ont été payés par le TCM.
Maxim doit  penser  à  demander  lors  de  ce e  forma on une a esta on de présence  qu’il  devra
fournir à son école CAP Forma on pour jus fier de ses jours d’absence. 

* Nicolas à passer la semaine dernière le JAT2 .
Il est en a ente du résultat officiel. 

* coupe hiver     :  

Résultats sa sfaisants avec 2 équipes sont sor es des poules :
- l’équipe 1 hommes sont en demie finale face à Riscle,
- l’équipe 1 femmes sont en quart de finale contre Beaumarches .

* Delphine signale que, malgré un gros inves ssement, l’équipe des plus de 55ans  a manqué de
convivialité lors des récep ons à domicile (pas de récep ons).

Pour rappel, lorsqu’une de nos équipes reçoit, il de bon usage d’offrir à boire à ces adversaires mais
aussi de prévoir une colla on. Si les rencontres sont prévues le ma n on prévoit le repas du midi
(froid ou chaud) et si les rencontres sont prévues l’après midi on prévoit un goûter ( sucré ou salé)

Les membres du CA ennent énormément à ces gestes de convivialité qui représentent notre Club.

* Compé ons par équipes à venir :

• Régional : 1 équipe hommes est engagée  :
- Joueurs : Nicolas V. (cap), David, Philippe H., Thomas, Philippe S. (remplaçant), François,  Nicolas C,
Maxim, Nathan
- le calendrier ne va pas tarder à sor r, début de la compé on le 12 mars

• Coupe printemps :

Hommes Dames

Équipe 1 Équipe 2 Équipe 3 Équipe 4 Équipe 1 Équipe 2 Raque es

Maxim 
Lucas 
François 
Philippe D
Philippe S
Laurent
Nicolas C

Philippe F
Jérôme
Thomas
Pascal
Jus n
Philippe H
Eliot

Benoit
Didier
Sylvain
Fabien
Lionel
Pierre

André
Alain
Laurent
?

Aurélie
Anne
Chris ne
Sandrine
Line
Jeanne

Corinne
Ambre
Delphine
Stéphanie
Valérie

Natacha
Hélène
Mélanie
Olivia
Jus ne
Virginie



• 2 équipes raque es ados :
- membres à définir
- ce e compé on départementale devrait avoir lieu le 12 avril à Vic sous forme de doubles.

• Compé on Pierre Claverie :
Comme chaque année des équipes jeunes seront engagées dans ce e compé ons 
David en prévoit au moins 8 avec possibilité d’en dédoubler certaines.

Au total, il est prévu d’engager 16 équipes (en enlevant les 2 raque es ados), soit davantage qu’en
coupe d’hiver avec des formats de compé ons plus importants (3 ou 4 simples et 1 double) . Cela
posera certainement des problèmes de ges on de terrains et les terrains seront souvent bloqués le
week-end, les rendant indisponibles pour les accès libres.

* TMC dame     :  

Un TMC dame se déroulera le 15 avril 2023 
Nicolas se charge de l’organisa on et de l’homologa on. 
Natacha se charge de l’organisa on du repas et des lots, avec l’aide des membres du CA qui seraient
disponibles ce jour là. 

* Plateau galaxie     :  

Un plateau galaxie est prévu le mercredi 1er mars pendant les vacances scolaires. 
David se charge de l’organisa on et Delphine de la communica on. 

* Stage     :  

David souhaite proposer un stage durant la deuxième semaine des vacances scolaires de février. 
Il le proposerait sur 4 jours le lundi, mardi, jeudi et vendredi aux enfants et aux adultes. Le tarif et les
niveaux des catégories restent à définir par ses soins. 

* Centre loisir Astrado     :  

Le centre de loisir Astrado sera reçu le 2 mars après midi pour une ini a on au tennis.
Nicolas et Maxim seront en charge de les recevoir. 

* Détec on     :  

David a tenu à nous informer que sur les enfants qui ont été détectés par le comité, seule Johanne
par cipe 1 fois tous les 15 jours aux entraînements organisés sur les terrains du club d’Auch. 

* Cours supplémentaire des enfants détectés     :  

Depuis  le  début  de  la  saison,  David  donne le  vendredi  après  midi  un  cours  supplémentaire  aux
enfants qui ont été détectés. 
Normalement le comité devait verser une subven on pour cela mais apparemment elle ne serait plus
à l’ordre du jour.  Bien entendu il  est  impensable en cours  de  saison de demander  un paiement
supplémentaire aux parents de ces enfants pour ce e presta on. Delphine propose de rémunérer
David pour ce cours, qui pour l’instant le refuse. 
Pour compenser ce e heure elle propose de réunir le cour des ados compé ons du jeudi à 18h (4
élèves) avec le cours des ados compé ons du vendredi à 18h (4 élèves) ce qui perme rait de gagner
1h30. David se charge de voir avec ces 2 groupes si cela était possible. 

* Révision des groupes d'entrainement :



Delphine demande à David s’il pensait judicieux de revoir les groupes des cours adultes et enfants
suivant l’évolu on des niveaux.
David pense que cela n’est pas nécessaire, pour lui chaque adhérent a bien évolué en même temps
que son groupe. 

5/ Point anima ons     :   

• Sor e au pe ts AS :
Le mercredi 25 janvier s’est déroulé la sor e au pe t As.
42 enfants ont répondu présents et 7 adultes ont encadré la sor e. 
Ce e journée a été une réussite.  Les retours des parents et des enfants sont très posi fs.  Le CA
envisage de réitérer ce e sor e la saison prochaine !!!

• 3 projets de Maxim :

1/ cours renforcement musculaire / stretching :
Maxim a proposé aux adultes du club durant 6 séances,  le samedi ma n de 9h30 à 10h30 des cours
de renforcement musculaire / stretching sur les terrains couverts. 
9 personnes se sont inscrites et demandent si Maxim peut poursuivre ces cours.
Les membres du CA ont voté à l’unanimité favorablement à ce e demande. Ces cours ne seront pas
payants ce e année. 

2/ projet anniversaire : 
Pour ce projet Maxim avait proposé aux enfants de fêter leur anniversaire au club et il se chargeait
des anima ons. 
Un des enfants vient de faire la demande normalement cela se déroulera le samedi 25 mars. 
Maxim se charge de l’organisa on et de la réserva on des terrains dont il va avoir besoin. 

3/ école de Miélan :
Maxim va proposer pour se projet une ini a on aux tennis à la classe CP de l’école de Miélan. Il aurait
du intervenir avant les vacances de février. L’éduca on na onale ne valide pas ce e interven on tant
que son tuteur (David) n’a pas sa carte professionnelle à jour, ce qui est prévu dans la semaine. 
Delphine se charge de contacter  par mail  le  directeur de l’école pour organiser cela à la rentrée
scolaire. 

• Loto :
Natacha et Delphine proposent aux membres du CA d’organiser par le biais de l’associa on Décibel
anima on, un loto virtuel. Ce principe perme rait de rentrer de nouveaux fonds au TCM. 
Natacha se charge de contacter Décibel anima on pour s’inscrire sur un prochain créneau disponible.

• Sor e montagne :
La sor e montagne est prévue le 12 mars. Suivant le temps de ce week-end là nous verrons quelle
ac vité proposer : raque es si neige ou randonnée. 

• Tournoi interne hommes :
Chaque année le TCM organise un tournoi interne homme à compter du mois de février. 
Ce e année par manque de temps libre nous n’avons pas pu le proposer. Si cela est possible nous
verrons pour le faire fin mai début juin. 

6/ Règlement intérieur : 



Après plusieurs relectures et modifica ons, Delphine a fait parvenir aux membres du CA durant la
semaine le règlement intérieur final. 
Celui ci a été voté à l’unanimité par les 6 membres présents ce jour. 
Il sera donc présenté aux votes durant l’assemblée générale extraordinaire. 

7/ Divers     :   

- Des tenues tecnifibre (tee shirt , vestes, pull etc..) vont être proposer à la vente aux adhérents du
club. Surtout cela perme rait de représenter le club lors des compé ons. 
Delphine et David se chargent d’organiser cela et d’envoyer le mail à tous les adhérents. 

- La prochaine réunion du CA est prévue le vendredi 7 avril 2023.

A Mirande, le 

La secrétaire,

Natacha Comet

La présidente,

Delphine Vignau


